

Wer mich sucht wird mich finden

von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 20:11-15

Maria stand draußen vor dem Grab und weinte. Spricht Jesus zu ihr: Frau, was weinst du? Wen suchst du?

Wen suchst Du? Maria war traurig, konnte den Herrn JESUS nicht sehen und weinte! Manchmal können Sie den Herrn JESUS nicht sehen. Vielleicht ist das ein Umstand, welcher viele irritiert. Doch viele können Ihn nicht sehen, weil sie an der verkehrten Stelle suchen. Suchen Sie den Herrn JESUS bei den Toten, in der Grabkammer und sind Sie traurig und bestürzt und verwundert, wenn Sie Ihn dort nicht finden? Die Welt ist so eine Grabkammer, auch die Sünde und Ihr eigenes Wesen sind Grabkammern, wo man den Herrn JESUS nicht finden kann. Der Herr JESUS ist nur dort zu finden, wo kein Tod ist. Deshalb müssen wir auch so besorgt sein, nicht eine Grabesstimmung zu verbreiten, sondern voller Freude unseren Dienst tun.

Die Bibel sagt, der Herr JESUS lebt! Er ist nicht in der Grabkammer! Ihr Herz gleicht manchmal so einer Grabkammer, alles tot, ohne Leben, weil Sünde, Ungehorsam, Widerspänstigkeit in Ihrem Leben eingedrungen ist. Nun spüren Sie nichts mehr von dem Herrn JESUS, können Ihn nicht mehr sehen, das schlimmste aber, Sie denken ER ist nicht mehr da!

Ich habe heute eine frohe Botschaft für Sie! Der Herr hat mich gesandt, zu trösten alle Trauernden. Warum weinen Sie? Denken Sie, dass dadurch, dass Sie das leere Grab betrachten, sich Ihr Zustand bessert? Denken Sie, dass wenn Sie den Herrn nicht mehr im Herzen spüren, alles kalt und tot und aussichtslos ist? Wenn Sie gar nichts mehr fühlen, sind Sie vielleicht der Meinung, man hätte Ihnen den Herrn gestohlen und Ihr Zustand würde sich nie mehr ändern können?

Vielleicht gibt es wirklich einige unter Ihnen, zu denen hat JESUS schon zu oft geredet. Sie haben schon zu oft das Reden des Herrn nicht ernst genommen und haben, obwohl Gottes Wort Ihnen gegeben wurde, dass der Herr Ihre Kraft ist, dennoch weiter so gelebt wie bisher; für solche kommt wirklich irgendwann der Punkt, wo es zu spät ist, auch das zeigt uns die Bibel. Doch für etliche von Ihnen gibt es noch eine Chance! Traurigkeit wird Ihnen nicht helfen. Die Bibel sagt: ?Jesus spricht zu Ihr?. Oh meine Freunde, liebe Leser, der Herr Jesus will zu Ihnen sprechen! Wollen Sie IHM zuhören? Wollen Sie acht haben auf SEIN Reden? Da ist einerseits das leere kalte Grab, das leere kalte Herz, Ihr kaltes Herz. Da ist die Traurigkeit und die Verzweiflung über diesen fürchterlichen Zustand. Andererseits ist da unser wunderbarer Herr, der nicht will, dass jemand verloren gehe, der will, dass jedermann zur Erkenntnis der Wahrheit komme. Dieser Herr will zu Ihnen reden! Der Herr JESUS ist ganz einfach! Während Sie noch traurig sind, sich die Frage stellen: ?Wo ist der Herr??, spricht der Herr JESUS zu Ihnen: ?Was bist Du so traurig? Warum weinst Du?? Sie möchten schreien: ?Oh mein Herr ist weg!?, ?Ich sehe IHN nicht mehr!?, ?Ich spüre IHN nicht mehr!? Und plötzlich eine Stimme, die Ihnen sehr bekannt vorkommt, spricht zu Ihnen: ?Wen suchst Du??

JESUS ist gekommen Ihnen zu begegnen. Er legt Seine Hände auf Sie, fragt Sie: ?Warum weinst Du?? ?Wen suchst Du?? Oh ich suche JESUS! Ich suche JESUS, meinen Herrn! Ich suche meinen Heiland! Ich suche meinen Erlöser! Ich suche meinen Bräutigam, meinen Liebsten!

Wer mich sucht, wird mich finden, und ich werde niemanden von mir stoßen, sind die liebevollen Worte Ihres Herrn! Der Herr hat mich heute gesandt Sie zu trösten. Im Auftrag des Herrn sage ich Ihnen, der Herr

Sonntag, der 04.12.22

JESUS sucht Sie, ruft Sie. Der Herr JESUS will Ihnen helfen, Sie segnen, Er will zu Ihnen reden durch Sein wunderbares Wort! Nehmen Sie jetzt Sein Wort und lesen Sie, was der Herr Ihnen zu sagen hat.

Ich liebe Sie und segne Sie mit dem Segen unseres Herrn und wünsche Ihnen den Frieden Gottes! Ihr
Thomas Gebhardt